

Evonik versorgt China mit Katalysatoren aus neuer Produktion in Schanghai

10. Juni 2010

Evonik Industries, Essen, hat in Schanghai (China) am 9. Juni 2010 eine neue Anlage zur Produktion von Edelmetallpulverkatalysatoren offiziell in Betrieb genommen. Die in der Anlage hergestellten Katalysatoren kommen in der Pharma-, Fein- und Industriechemie zum Einsatz, um beispielsweise Vitamine und Pharmawirkstoffe oder Vorprodukte für Polyurethane herzustellen, die unter anderem zu Schäumen für Autositze und zur Isolierung von Kühlschränken verarbeitet werden. Zahlreiche Kunden, Behördenvertreter und Evonik-Mitarbeiter nahmen an der Eröffnungsfeier teil. Evonik ist weltweit führend bei Edelmetallpulverkatalysatoren und betreibt außer der Anlage in Schanghai noch vier weitere Produktionsstandorte in Hanau (Deutschland), Tsukuba (Japan), Americana (Brasilien) und Calvert City (Kentucky, USA).

Dr. Jürgen Krauter

Telefon +49 6181 59-6847
Telefax +49 6181 59-76847
juergen.krauter@evonik.com

„Mit der neuen Anlage können wir nun auch den chinesischen Markt direkt aus lokaler Produktion versorgen“, sagte Dr. Wilfried Eul, Leiter des Geschäftsgebiets Catalysts von Evonik. Der Standort Schanghai bietet hierfür ideale Bedingungen, da er in unmittelbarer Nähe zu den Provinzen Jiangsu und Zhejiang liegt, wo zahlreiche Pharma- und Feinchemieunternehmen ansässig sind. Die Nähe zu den Kunden ermögliche es, Produkte und Services optimal auf die Bedürfnisse der chinesischen Industrie auszurichten. „Damit können wir noch stärker am überdurchschnittlichen Wachstum des chinesischen Pharma- und Feinchemiemarkts teilhaben und unsere Marktposition weiter ausbauen“, so Eul.

Evonik komplettiert damit nun auch in China den Service von der Bemusterung über die Anwendungstechnik bis hin zur Produktion der Katalysatoren und dem Edelmetallmanagement. „Damit können wir unseren Kunden den für ihre Anwendung optimierten Katalysatortyp zu deutlich kürzeren Lieferzeiten anbieten“, betonte Tim Busse, verantwortlich für das Geschäftsgebiet Catalysts in China. Neben der anwendungstechnischen Unterstützung der Kunden bei der Verwendung der Katalysatoren ist das Edelmetallrecycling ein wichtiger Servicebaustein. Hier bietet Evonik in enger Zusammenarbeit mit Heraeus (www.heraeus.com) in Schanghai die Rückgewinnung der Edelmetalle direkt in China an und schließt so den Edelmetallkreislauf innerhalb des Landes. Für die Kunden bedeutet dies einen deutlichen Kostenvorteil.

Evonik Degussa GmbH
Rodenbacher Chaussee 4
63457 Hanau-Wolfgang
Telefon +49 6181 59-01
www.evonik.de

Aufsichtsrat

Dr. Klaus Engel, Vorsitzender
Geschäftsführung
Patrik Wohlhauser, Vorsitzender
Thomas Wessel, Dr. Thomas Haerberle

Sitz der Gesellschaft ist Essen
Registergericht
Amtsgericht Essen
Handelsregister B 20227

„Die Leistungsfähigkeit der Katalysatoren von Evonik in Verbindung mit dem kompletten Serviceangebot wird vom Markt sehr positiv angenommen“, so Busse. Das bestätigen auch die zahlreichen Teilnehmer eines kürzlich veranstalteten Kundenseminars für die regionale Pharma-, Farbstoff- und Vitaminindustrie sowie die Fein- und Agrochemie.

Evonik ist ein führender Lieferant von katalytischen Systemlösungen. Das Unternehmen bietet ein breites Portfolio an Katalysatoren aus einer Hand sowie ein umfassendes Servicepaket für Kunden aus den Bereichen Life Sciences, Feinchemie, Industriechemikalien, chemische Zwischenprodukte, Petrochemie und Polymerindustrie an.

Bildunterschrift

Einweihungszeremonie der neuen Anlage zur Produktion von Edelmetallpulverkatalysatoren in Schanghai (China)

2. v. l.: Tim Busse, verantwortlich für das Geschäftsgebiet Catalysts in China

3. v. l.: Dr. Wilfried Eul, Leiter des Geschäftsgebiets Catalysts von Evonik

Informationen zum Konzern

Evonik Industries ist der kreative Industriekonzern aus Deutschland. In unserem Kerngeschäft Spezialchemie sind wir eines der weltweit führenden Unternehmen. Zudem ist Evonik Experte für Stromerzeugung aus Steinkohle und erneuerbaren Energien sowie eine der größten privaten Wohnungsgesellschaften in Deutschland. Kreativität, Spezialistentum, kontinuierliche Selbsterneuerung und Verlässlichkeit bestimmen die Leistungskraft unseres Unternehmens.

Evonik ist in mehr als 100 Ländern der Welt aktiv. Rund 39.000 Mitarbeiter erwirtschafteten im Geschäftsjahr 2009 einen Umsatz von rund 13,1 Milliarden Euro und ein operatives Ergebnis (EBITDA) von rund 2,0 Milliarden Euro.

Rechtlicher Hinweis

Soweit wir in dieser Pressemitteilung Prognosen oder Erwartungen äußern oder unsere Aussagen die Zukunft betreffen, können diese Prognosen oder Erwartungen der Aussagen mit bekannten oder unbekanntem Risiken und Ungewissheit verbunden sein. Die tatsächlichen Ergebnisse oder Entwicklungen können je nach Veränderung der Rahmenbedingungen abweichen. Weder Evonik Industries AG noch mit ihr verbundene Unternehmen übernehmen eine Verpflichtung, in dieser Mitteilung enthaltene Prognosen, Erwartungen oder Aussagen zu aktualisieren.